

Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por asepro - 01/07/2011 08:49

Los fabricantes de automóviles están estudiando poner unos nuevos tableros de instrumentos en los coches especialmente diseñados para España, con el fin de evitar sorpresas a los conductores.

Muchos están estudiando ponerlo de serie y el gobierno está estudiando subvencionar el cambio.

Hay que estudiarlo bien, ya que pronto todos serán así:

<http://www.preguntasfrecuentes.net/wp-files/2011/nuevo-marcador-de-velocidad.jpg>

Es una broma... pero a que sería interesante, al menos curioso el cambio!!!

Salu2.

RE: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por Alberto Rodriguez - 10/07/2011 08:45

Comentario enviado por Alberto Rodriguez:

Como amo mi VW Vento. Inconfundible tablero.

RE: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por Marcos - 11/07/2011 16:55

Comentario enviado por Marcos:

Alberto, amar a un coche es una patología grave. Necesitas atención de profesionales.

RE: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por Sick - 11/07/2011 20:02

Comentario enviado por Sick:

Además.. es feo.

RE: Nuevos tableros de instrumentos en los automóviles...

Escrito por Luis - 12/07/2011 06:16

Comentario enviado por Luis:

Vaya pantomima de país.

Si ahora reduzco el límite de velocidad para ahorrar, y nos gastamos 1 cuarto de millón en pegatinas.

Si ahora subo la velocidad a 120 km/h porque la medida funciona y se ahorra, y nos volvemos a gastar otro cuarto de millón en nuevas pegatinas, porque las anteriores no se despegan.

Esta es la herencia de ZP.
